



El rector de la Usal y el de la Nacional de Colombia buscan proyectos de colaboración

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, recibió ayer al rector de la Universidad Nacional de Colombia, Ignacio Mantilla Pradal, en el Rectorado. La delegación académica de la universidad latinoamericana estuvo compuesta, además, por la directora de Relaciones Exteriores, Catalina Arévalo; y el decano de la Facultad de Ciencias, Jesús Sigifredo Valencia Ríos.

En la entrevista, a la que asistió el director gerente de La Fundación General de la Universidad de Salamanca, Óscar González Benito, se abordaron aspectos académicos de interés común para ambas universidades.

Encuentro con Mateos

La delegación de la Universidad Nacional de Colombia se reunió también con el consejero de Educación, Juan José Mateos, y los rectores de las universidades públicas de la Comunidad para concretar la colaboración entre el sistema universitario de Castilla y León y este centro colombiano. En la reunión, que se celebró tras la reciente visita de Mateos a Colombia en la que mantuvo una entrevista con el rector de la Universidad Nacional, participó la vicerrectora de Investigación de la Universidad de Salamanca, además de representantes del resto de universidades de la comunidad.

El rector Mantilla conoció las características de las universidades públicas de la Comunidad y los proyectos en los que trabajan, al tiempo que destacó su interés en estrechar lazos entre las instituciones académicas de Colombia y de la comunidad.